



**DEWAN PERWAKILAN RAKYAT
REPUBLIK INDONESIA**

**LAPORAN SINGKAT
BADAN KERJA SAMA ANTAR PARLEMEN**

Tahun Sidang	:	2024 – 2025
Masa Persidangan	:	I
Jenis Rapat	:	<i>Friendly Talk</i>
Sifat Rapat	:	Terbuka
Hari/Tanggal	:	Rabu, 15 Januari 2025
Waktu	:	Pukul 10.30 WIB s.d. selesai
Tempat	:	Ruang Pimpinan BKSAP, Nus III Lt. 2
Acara	:	1. Pertemuan dengan NDI (<i>National Democratic Institute</i>); 2. Lain-lain
Ketua Rapat	:	Amelia Anggraini / Anggota BKSAP (F-PNasdem/A-394);
Sekretaris Rapat	:	Reny Amir SH., M.M., MLI / Kepala Bagian Set. KSB
Hadir	:	1. Mr. Gibson Haynes / Program Manager NDI Washington D.C. 2. Ms. Lena Hendry / Direktur NDI Malaysia; 3. Ms. Siti Aisyah Purnamasari / NDI Indonesia; 4. Tenaga Ahli BKSAP; 5. Sekretariat Bag. Set. KSB BKSAP.

I. Pendahuluan

Anggota BKSAP DPR RI, Amelia Anggraini menerima Perwakilan *National Democratic Institute* (NDI) di Ruang Pimpinan BKSAP, Gedung Nusantara III Lt.2 DPR RI, Senayan, Jakarta pada pukul 10.41 WIB dan pertemuan terbuka untuk umum.

II. Kesimpulan / Keputusan

1. Anggota BKSAP DPR RI, Amelia Anggraini (F-PNasdem) selaku Ketua Rapat mengapresiasi kehadiran Perwakilan National Democratic Institute di DPR RI. Diharapkan pertemuan pada hari ini juga mendukung penguatan kerjasama antara DPR RI dan Kongres AS serta hubungan bilateral Indonesia – Amerika Serikat secara umum. Disampaikan pula bahwa DPR RI akan kembali membentuk Grup Kerja Sama Bilateral DPR RI – Parlemen Amerika Serikat untuk periode keanggotaan DPR RI 2024-2029.
2. Ketua Rapat juga mengapresiasi program program kerjasama ataupun inisiatif yang telah dilakukan antara House Democracy Partnership serta NDI dengan DPR RI, seperti Open Parliament Indonesia (2018) yang menekankan komitmen DPR RI dalam penguatan keterbukaan dan transparansi kepada publik serta partisipasi DPR RI dalam Open Government Partnership Global Summit.
3. Disampaikan bahwa pada periode 2024-2029, BKSAP memiliki beberapa isu prioritas yang berhubungan dengan demokrasi seperti transparansi dan anti-korupsi. Ketua Rapat juga menekankan pentingnya untuk mengarustamakan topik – topik kesetaraan gender dan peningkatan peran wanita dalam konteks transparansi dan antikorupsi. BKSAP juga mengeksplor dampak teknologi dan Artificial Intelligence terhadap demokrasi dan HAM. Kedepannya diharapkan DPR RI dapat bekerjasama dengan HDP/NDI dalam bidang bidang tersebut dalam bentuk seminar maupun program pertukaran dan lain lain.
4. Pihak NDI berterima kasih atas penerimaan yang hangat oleh BKSAP pada hari ini. Indonesia dan Amerika Serikat memiliki banyak kesamaan nilai khususnya dalam menjunjung tinggi demokrasi dan HAM. Pada tahun 2025, NDI bertujuan terus bekerjasama dengan DPR RI melalui berbagai kegiatan seperti seminar, pertukaran staff dan capacity building.
5. DPR RI dan NDI telah intens mengadakan kerjasama sejak 2016 dan kedua pihak akan mengeksplorasi potensi kerja sama dalam bidang digital security, antikorupsi, keamanan data parlemen dan inisiatif penguatan open parlemen. Di Asia Tenggara sendiri, baru Indonesia saja yang memiliki inisiatif open parlemen demi meningkatkan transparansi dan partisipasi publik dalam demokrasi negara.
6. Kedua pihak juga membahas upaya diseminasi yang digunakan parlemen dalam menyebarluaskan informasi. Ketua Rapat menyampaikan bahwa DPR RI menggunakan sosial media sebagai media diseminasi serta mengadakan sosialisasi di daerah pemilihan pada masa reses.
7. Disampaikan pula bahwa pada periode ini, DPR RI telah membentuk Badan Aspirasi Masyarakat guna menghimpun aspirasi masyarakat secara langsung dan meningkatkan partisipasi publik.


8. Pihak NDI juga menyampaikan bahwa program kerjasama dengan DPR RI bersifat menyesuaikan dengan kebutuhan DPR RI sehingga program tersebut dapat efektif dan efisien, serta menghindari tumpang tindih program kerjasama DPR RI dengan pihak – pihak lainnya.
9. Kedepannya kedua pihak akan berupaya untuk terus bekerjasama dalam memperkuat digitalisasi parlemen, kapasitas sekretariat parlemen, pembentukan arsitektur digital database parlemen guna mempermudah akses dan transparansi antar-komisi, antar-anggota parlemen dan sekretariat serta publik. Dibahas pula pentingnya integrasi informasi dalam parlemen.

III. Penutup

Rapat diakhiri pukul 11.37 WIB dengan penyerahan cinderamata dan foto bersama.

Jakarta, 15 Januari 2025
a.n. Ketua Rapat
Sekretaris Rapat,



Reny Amir, S.H., M.M., MLI 
197305121992032001